
安徽也要有几百万个老板
【热词·老板】

“人民政协已经有60年的历史了，我

们的公民意识在历史进程中不断觉醒。”芮

必峰委员说，今年政协的工作报告，应该说

比较全面，而且实事求是。

芮必峰认为，随着城市化进程推进带

来的市民意识的觉醒和新媒体的不断发

展，公众对社会各方面的问题都更加关

注，也拥有更多的信息渠道。芮必峰同

时建议，政协在未来的工作中要将人民

政协理论研究工作摆在一个显著的位置

上，并加以重视。

“安徽要融入长三角、服务长三

角，人才培养不能用一个模式！”徐建龙

委员在讨论会上说，安徽目前有 800 万

打工者，只有 1 万人是老板，而这一组

数字在温州正好颠倒过来。因此，安

徽在将来的发展进程中，要向温州看

齐，也要有几百万个老板。可以考虑

通过创新人才培养方式，来为产业承

接转移服务。
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李方军委员说，我省的医改工作已经

走在了全国的前列，但是有没有真正有效

解决老百姓看病难、看病贵的问题却是大

家都非常关心的话题。他还建议如果想

进一步推进我省的医改工作，就必须做到

管、办分开，制定一些政策全面提升医疗

服务的效率和效能。

张汉明委员在香港广华医院做内科

医生，这已是他第四次来到安徽，但却是

第一次参加省政协会议。“我建议安徽医

改可以吸收香港的一些经验。”张汉明介

绍说，香港现在的公立医院占到90% 以

上，当地政府每年拨款达300多亿支持公

立医院发展，所以香港市民看病住院一天

只需要100元。

他说，现在香港的公立医院已经全部实

现了联网，这样病人的资料就可以随时掌

握，可以节约时间并且能更清楚地了解病人

的病史，医生能更好地对症下药。现在香港

的私立医院也正在积极与公立医院联网。

“安徽医改可以吸收香港的经验”
【热词·医改】

“江河”经济要拥抱“海洋”经济
政协委员呼吁我省培养走出去意识和老板意识
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“有的代表委员，在来开会之前，竟然

没有写议案和提案，开会前，几个人凑一起，

商量一下，搞个建议。虽然这样的情况不

多，但我认为这样很不好，带坏了风气。”昨

天，趁着会前，省人大代表杨良金在和代表

们聊天时，批评少数代表和委员草率的工作

作风。他的话得到了众多代表的赞同。代

表们表示，任何一个议案，都应该进行调查

研究，如果急就章，搞出来一个“大路货”不

仅浪费会议时间，也对不起人民的信任。

人大代表怒批草率工作作风

【花絮五】

昨天下午，出席本次政协会议的

广大委员们分组讨论了省政协十届

委员会常务委员会工作报告和省政

协十届三次会议提案工作报告。来

自经济一组和社科、新闻小组的分会

场显得十分热闹，委员们针对“报告”

以及安徽的未来畅所欲言。

在医卫组开展的分组讨论更是

非常热烈，不少政协委员纷纷就安徽

医改问题发表个人见解。
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“江河经济最终要汇入海洋经济里，

安徽经济要开放，要有拥抱世界的胸怀。”

桂四海委员说，时代在进步、安徽在发展，

自己对安徽的未来充满信心之余，感觉到

安徽发展的薄弱环节在于民营企业。他希

望政府能够高度重视安徽民营企业的发展，

作为政协委员也应该积极建议，用自己的一

份力量促进安徽民营企业发展起来。

徐华委员表示，作为一个民营企业的

政协委员，自己在政协的大家庭中吸收了

很多养分，每次参加政协的活动都对改善

自己的工作作风、促进自身工作方法的优

化起到积极的作用。她同时建议，希望政

协在未来一段时期内，拿出切实可行的方

案，对委员们进行系统的业务培训，同时

加强委员们之间的联系和交流。

“世博会以及安徽到香港的招商会，让

原来知道黄山的人更加了解有安徽这样一

个好地方了！”讨论中，不少港澳委员谈到，

近年来省委省政府在港澳地区推介安徽方

面做了大量工作，也起到了良好的效果，促

进了港澳企业家在皖投资兴业。

“江河”经济要拥抱“海洋”经济

【热词·经济】

全民低碳，“两会”也跟着低碳
“为什么宾馆、会议室的温度比往常感

觉低了呢？”会议间隙，政协委员们在私底

下议论着：是不是全民低碳，“两会”也跟着

低碳了呢？

带着委员们的疑问，记者来到了会议

的分会场之一稻香楼宾馆大厅了解详情。

一位大堂经理告诉记者，现在全民都

在“低碳”，所以宾馆始终将空调温度保持

在24～26℃，这也是为了节约能源，与全社

会保持一致。“不过，如果晚间人大代表、政

协委员们感觉到天气寒冷，我们可以提供

被褥、毛毯，确保他们能够开好‘两会’。”

【花絮一】

两会花絮两会花絮

昨日下午，省政协会议进行分组讨论。

记者在稻香楼分会场的特邀二组看到，政协

委员们针对杨多良主席作的十届省政协常

委会工作报告和王鹤龄副主席作的省政协

十届三次会议提案工作报告进行了深入讨

论，委员们各抒己见，发表个人看法。讲到

动情时 ，不少委员站起来发表演讲，还拿起

毛巾擦汗，笑着说：“瞧我讲得大汗淋漓！”

讲到动情处，委员们大汗淋漓
【花絮二】

在昨日上午举行的省政协新委员见面

会上，新委员们接过了由省政协主席杨多良

亲手颁发的证书，委员们怀着激动的心情接

过了证书，并与杨多良主席合影留念。

新当选的省政协委员胡林娜告诉记

者：“我现在的心情特别激动，内心真是心

潮澎湃。我一定会当好一名省政协委员，

做好参政议政的工作。”

新委员接过证书心情很激动
【花絮三】

昨日下午，省政协会议小组讨论结束

以后，来自《求是》杂志社的省政协委员梁钧

特意将本报记者留在了会场，并表示要好好

和记者聊聊安徽省“人口老龄化”问题。

“我已经是第七次参加政协会议了，每

年都要谈这个问题！”梁钧说，目前安徽人

口老龄化的程度已经高出全国3个百分点，

老龄化问题日趋严重，甚至不久将直接影响

我省经济社会的发展。

“我家附近有个养老院，我经常去那

里看看，发现老人们的生活状态实在令人

堪忧！”梁钧告诉记者，随着卫生体制的改

革，家庭陪护机制需要政协等方面进行有

效的监督。而作为一名政协委员，她建

议，应该根据社会需求，及时引进国外先

进的老人陪护机构及培训机构。

委员留记者，聊“人口老龄化”
【花絮四】

政协委员们认真聆听报告


